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° o b puede aceptar por las caves consecuencias
que desprenderían de su aplicación

LASUEN PUEDE SER

EXPULSADO DE U.C.D.'

«La nota de UCD no está diri-
gida contra mí, sino contra
todos los discrepantes»
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MADRID, 19 (Efe).—El intento de actualizar el crédito de

50 millones, de dólares, concedido por España al Zaire en
1973, y que nunca llegó a materializarse, es uno de los prin-
cipales motivos de la visita a Madrid del ministro de Asun-
tos Exteriores zaireño, Umba de Lutete, al frente de una de-

legación de su país, según flan declarado a Efe fuentes di-
plomáticas.

El mencionado crédito fue concedido por España en el
año 1973, pero el Zaire no demostró demasiado interés en
materializarlo, aparte de no disponer del 10 por ciento del
«down payement», necesario para la concesión del mismo.

Este es el tema central de las conversaciones que estos
das están manteniendo ambas delegaciones en Madrid.

Ayer fue recibido por el Rey el ministro de Asuntos Exte-
riores, momento que recoge la foto de Europa Press,

MADRID, 19 (Europa Press).–La Unión
de Centro Democrático no puede aceptar
la disposición adicional primera del pro-
yecto de Constitución en su actual redac-
ción por las graves consecuencias que se
desprenderían de su aplicación, según se
han informado a Europa Press fuentes de
UCD.

Estas consecuencias están enumeradas-
en un documento elaborado por un grupo

nto

de expertos de UCD que han estudiado a
fondo la disposición adicional desde la
perspectiva técnico-jurídica.

Como se recordará, la disposición ad'i-
cional fue modificada al ser aprobada en la
última sesión celebrada por la Comisión
Constitucional del Senado una enmienda
del grupo casco que contó con el voto fa-
vorable de todos los grupos salvo el de
UCD.
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Para reanudar las negociaciones
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MADRID, (De nuestro corresponsal, J. L. TORRES

MURILLO).— Mikel Unzueta pone su más angelical
cara de sorpresa al verse abordado por el grupo de
periodistas que desde hace horas le esperamos en el
Senado ante la puerta del" despacho del «grupo par-
lamentario vasco-, como reza en letras doradas en la
inscripción de la entrada

' De verdad que sólo he venido para dos cosas.
Una porque mañana hay reunión de portavoces para
preparar el Pleno del jueves y el viernes, y otra para
comprobar el texto impreso de los votos particulares.
No quisiera que salieran erratas en el texto definitivo
que va al Pleno.

Los periódicos han hablado de conversaciones
UCD y grupo parlamentario vasco. Ayer, en la Mon-
cloa, se celebró una reunión de los altos mandos de
UCD y en la que se habló del tema vasco. Hoy se ha
celebrado en el Senado una reunión de los miem-
bros de UCD partícipes de la Comisión Constitucio-
nal. Aunque ha dicho Jiménez Blanco que no se tia
tratado el tema de la enmienda adicional, en los am-
bientes del periodismo político se asegura que éste
es el tema político del momento en Madrid.

—¿Entonces, no ha venido a negociar con UCD?
—Nosotros estamos abiertos a una negociación,

pero tiene que ser UCD la que se decida a negociar
si quiere negociar. Yo lo que puedo asegurar es que
hasta este momento no hay prevista ninguna reunión
y me cogería de sorpresa que hoy vaya a reunirme
con nadie de UCD para tratar de esos temas.

—¿El grupo vasco aceptaría la segunda enmienda
--la enmienda que recoge el texto mejorándolo de la
Diputación y el Consejo Foral de Navarra—?

—Habré que pensar en qué contexto y en qué cir-
cunstancias se plantea este tema. Nosotros no abdi-
camos del texto que ha sido aprobado en comieión y
prueba de ello es que lo presentamos.

--¿Cree que el apoyo del PSOE y de Entesa deis
Catalans se mantendrán, así como la de los seriado-
res reales?

—Los contactos con el PSOE y con la Entesa se
han mantenido siempre. El PSOE, tanto en la otra Cá-
mara como en ésta ha apoyado la enmienda presen-
tada por nosotros. Las manifestaciones de Txiki Be-
negas son significativas y no tengo ningún motivo
para pensar que el PSOE no va apoyar nuestra dispo-
sición adicional.

El caso de los senadores reales es diverso y tene-
mos que trabajar mucho, ya que hay que hacer un
trabajo uno por uno.

—¿Aceptarían que se hablaran en el marco de la
Constitución?

—Hay que ver cuál es la interpretación válida de la
fórmula y qué es lo que significa realmente.

—¿Cree que ha cambiado el clima en el País
Vasco a partir de la aprobación en la comisión de la
disposición adicional?

—Es evidente un cambio de clima en el País
Vasco. Al principio, la gente no se lo creyó y a me-
dida que pasa el tiempo toma conciencia de lo que
significa.
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